
 

 

 

 

 
 

 
１２月１６日（木）、校友会総会と校友会引き継ぎ会が行われました。今年度もできることを模索

しながらの厳しい条件の中、校友会役員を中心に３年生の皆さんが、校友会活動をリードしてきてく

れました。より良い学校生活のために、日常の活動はもちろんのこと、常盤祭や体育祭など、大きな

行事も中心となって全校をリードしてくれました。校友会総会は今年度の校友会活動のまとめとし

て、また引き継ぎ会は来年度の校友会役員との引き継ぎのために実施されました。いよいよ校友会の

バトンが２年生に受け渡されました。 
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 まず、３年生の皆さん、第７４期校友会役員の皆さんに、心から感謝したいと思います。素晴らしい校友

会を、常盤中学校を創り上げてくれました。本当にありがとうございます。 

 校友会、生徒会は、学校のすべての生徒がよりよく生きていけるために、それぞれの持ち場で、それぞれ

の役割で仕事をします。３年生はそれをしてくれました。常盤祭という大きな行事の成功はもちろんです

が、毎日の１つ１つの活動こそ、本当に大切です。 １つ１つのすべての委員会は、それぞれの仕事をして

くれていました。 

 委員会は１つの組織です。集団です。社会も同じです。社会は学校以上に、数え切れないほど沢山の組織

や集団から成り立っています。学校は学ぶ場です。自分が動き、人が動き、組織が動き、そうやって、より

よい集団や組織を作るということを学ぶ場です。願いや夢がなければなりません。段取り、準備、根回し、

確認、手続き、手順、気配り、心配り、言葉づかい、礼儀作法、立ち居振る舞い。人から信頼される人にな

ること。そういうことが必要です。それは、教科書には全く書いてありません。そういうかけがえのない経

験をして、素晴らしい組織、集団を創り上げたことに自信と誇りを持って下さい。その１人１人の行動と経

験と心が、１人１人の成長につながっています。 

 そしてこれまで、１・２年生のお手本となり、３年生の皆で一緒になって、１・２年生を導いてくれまし

た。本当にありがとうございました。 

 

 ２年生の皆さん、そして２年生の役員の皆さん、いよいよ、皆さんの手に校友会の先頭が引き継がれま

す。中学生は、言われてやるのではなく、言われないで、言われる前に、いつも考えていて、適切な行動が

できるのが大切です。役員の皆さんにとっては、常盤中学校の役員、正副委員長の仕事をやるのは、誰にと

っても初めてのことです。この立派な３年生もそうでした。同じように、やっていくだけでも相当大変で

す。本当に大変です。謙虚に、今までの記録を見て、先を見通して、早めに考えて、繰り返し相談して、先

生方のご指導やご支援も得ながら、主体的に確認して進めて下さい。 

役員の皆さんを中心に、２年生全員で、全校の生徒の向上のために、どうか、心を込めて、一生懸命、力

を尽くして下さい。 

 

 最後に、全校生徒の皆さん。人は一人だけで生きていくことはできません。支え合って生きていきます。

支え合うということは、自分が人を支えるということです。他の人の為に自分の能力を生かして、何かをす

るということです。だから、自分の行動が、人を支える行動であるか、自分自身の能力を高める行動である

かを、いつも考えて中学校生活を送って下さい。そうやって、自分自身を高め、周りの人を支え、お互いに

高め合い支え合い、素晴らしい校友会を、そして素晴らしい常盤中学校を創り上げてほしいと、心から願っ

ています。 



引き継がれる合唱の伝統 ～音楽会～ 
常盤祭での音楽会が延期となり、２回に分けて音楽会が行われました。【音楽会①が１０月１２日（火）、

音楽会②が１１月１９日（金）】 

マスク着用、１人１人の間隔をとり、換気を行うなどの対策を適切に行い、全校生徒が体育館に集まって

音楽会を実施することができました。例年と同じような練習はできませんでしたが、合唱を創り上げる過程

を通し、クラスの仲間とのつながりを感じたり、合唱ができる

ことの喜びを感じたりできる場となりました。３年生からは、

常盤中学校が大切にしている合唱の伝統を、「率先してつないで

いこう」という強い気持ちをひしひしと感じることができまし

た。そして１・２年生からは、３年生の姿から伝統を引き継い

でいこうとしている姿を見ることができました。 

 

生徒の感想より 
○ 中学で初めての音楽会でした。前から練習してきた「次の空へ」を思いっきり歌えました。この音楽会で

すごいと思ったことがあります。それは、先輩たちの歌声がとてもきれいなことです。特に３年生は、各

パートの声が区別できるほど大きくて、一番驚きました。なので、来年の音楽会は先輩たちのように頑張

りたいです。 

○ ３年生の歌を聴きました。校歌の１番では、アカペラだった

のに誰かが早かったり遅かったりすることがなく、声量もあ

るのにとてもきれいな声でした。ピアノの伴奏があってもき

れいだし、なくてもきれいですごいなと思いました。 

○ ３年生の合唱を聴きました。「魂のスケジュール」すごかった

です！かっこいい！私もあんな風になりたいです。きれいな

歌声で鳥肌が立ちました。 私も３年生になる頃には、同じレ

ベルになれるよう頑張るぞ！！ 

○ １つの合唱曲を作り上げて、本番大勢の前で披露した時にみんなの声や気持ちが合わさっていて合唱っ

てすごいなと感動しました。 

○ 改めて皆で歌うっていいなぁと思いました。仲間と心をひとつにして最初から最後まで全力で取り組む

ことが大切だということがわかりました。 

○ みんなで力を合わせて物事を成し遂げることの達成感を味わ

うことができたので良かったです。これから絆コンサートが

あるので常盤中の伝統を残していけるように頑張っていきた

いです。 

 

なお、音楽会の様子は、グーライトさんに撮影をしていただき

ました。後日、番組として放送される予定です。 

 

年末年始休業中における学校閉庁日について 
今年度も須坂市内の小中学校は、令和３年１２月２９日（水）～令和４年１月３日（月）を学校閉庁日とし

て設定させていただきました。この期間は終日、留守番電話対応となりますので、ご承知おきください。なお、

緊急事態の場合は、須坂市役所の代表電話番号（２４５－１４００）まで、ご連絡をお願いいたします。 

良いお年をお迎えください。 須坂市立常盤中学校 

担当：北澤 佳一（教頭） 

電話：２４５－０３２６ 


